



## **Lifting de México adopta segunda escuela en Moloacán, Veracruz**

28 de agosto de 2023.

Ciudad de México, México.- Veracruz, México.- Listos para el regreso a clases y como parte del programa “Adopta una Escuela”, Servicios de Extracción Petrolera Lifting de México realizó trabajos de rehabilitación en la escuela primaria Marco Antonio Muñoz, en la comunidad de Tlacuilolapan, en el municipio de Moloacán, Veracruz.

Este programa busca impulsar y mejorar la calidad educativa de la región, a través del apadrinamiento de escuelas, para atender las carencias de infraestructura, materiales y equipo de éstas, promoviendo un mejor desarrollo académico y personal de los estudiantes.

Para conocer las necesidades de la escuela, se realizaron reuniones con autoridades escolares y padres de familia, de lo que derivó en la rehabilitación de los salones, construcción de cuatro rampas de acceso para personas con discapacidad motora; así como una acera de concreto frente a las aulas. Resultado de ello, fueron beneficiados 147 niñas y niños, 9 profesores y una directora, 122 padres de familia y 7 trabajadores empleados de la comunidad.

Se trata de la segunda institución educativa en la cual se participa con este programa en el municipio de Moloacán, siendo la primera la escuela primaria Lázaro Cárdenas del Río, en Villa Cuichapa, donde fueron beneficiados 215 menores de edad, 10 académicos, 175 padres de familia y 12 trabajadores de la región, habiéndose rehabilitado sanitarios, aulas, dirección, cancha deportiva; instalado portones y protecciones metálicas, así como la restauración de la barda perimetral.

Una vez más, programas sociales como “Adopta una Escuela” refrendan el compromiso permanentemente de Lifting de México con el desarrollo de las comunidades en las que operamos.

###

---

### **Acerca de Servicios de Extracción Petrolera Lifting de México, S.A. de C.V.**

Lifting, empresa de Grupo Cotemar, es una compañía 100% mexicana de exploración y producción de hidrocarburos en tierra con experiencia, procesos operativos eficientes y seguros. Lifting fue creada para impulsar el desarrollo del sector energético en México; bajo procesos licitatorios organizados por la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), le fueron adjudicados dos contratos de licencia para la extracción de hidrocarburos en los campos de Cuichapa Poniente y Paso de Oro, ubicados en el Estado de Veracruz. Lifting contribuye de manera importante en el rescate de la soberanía del petróleo.

**Servicios de Extracción Petrolera Lifting de México, S.A. DE C.V.**

Av. Paseo de las Palmas 735, piso 9,  
Colonia Lomas de Chapultepec, I Sección,  
Delegación Miguel Hidalgo, C.P. 11000, Ciudad de México



Redes sociales: <https://www.facebook.com/LiftingdeMexico> / <https://twitter.com/delifting?lang=es/>  
<https://www.linkedin.com/company/liftingdemexico/>

**Contacto: Israel Ramón Estrada Vidal [irestradv@cotemar.com.mx](mailto:irestradv@cotemar.com.mx) / Cel. 938-124-7926.**

**Servicios de Extracción Petrolera Lifting de México, S.A. DE C.V.**  
Av. Paseo de las Palmas 735, piso 9,  
Colonia Lomas de Chapultepec, I Sección,  
Delegación Miguel Hidalgo, C.P. 11000, Ciudad de México